



Croyant que c'est le vrai "Nzui Manto", ils avaient déjà brandi ce dernier comme un trophée de guerre.

L'activiste Nzui Manto n'a pas été arrêté. En effet, la police a mis aux arrêts à Yaoundé un homme au nom de Njike Narcisse.

Convaincu que c'est lui qui se cache derrière le profil "N'zui Manto" pour faire des publications à charge contre le régime de Yaoundé, Njike Narcisse a été gardé au commissariat du premier arrondissement à Yaoundé.

Soumis à un interrogatoire musclé, Njike Narcisse, malgré toutes les explications, il n'a pas pu convaincre les policiers qu'il n'était le "N'zui Manto" recherché.

C'est le vrai activiste "Nzui Manto" lui-même qui a rapporté cette l'information sur sa page Facebook, indiquant que la police a mis la main sur la mauvaise personne.

"Njike Narcisse, soupçonné d'être N'zui Manto, c'est à dire moi, a été arrêté et détenu au commissariat du Premier arrondissement à Yaoundé depuis 1 semaine. Il lui a été refusé toute communication avec sa famille ou ses avocats. Les policiers qui ont procédé à son arrestation affichent sans cesse leur fierté d'avoir capturé la panthère la plus sombre de

"Afrique Centrale et de ce fait attendent leurs primes promises par Yaoundé", écrit le vrai Nzui Manto

"Pour ceux qui me suivent depuis 3 ans je n'ai jamais caché mon identité et mes photos sont partout sur la toile notamment celle présente actuellement sur ma photo de profil. Des chiens qui veulent attraper une panthère", poursuit-il.

Dans une publication après sa sortie de l'hôpital, le virulent opposant au régime de Paul Biya, dont la mort a été annoncée sur les réseaux sociaux, a donné un rendez-vous de plusieurs décennies à ses détracteurs.

"Ceux qui à la nouvelle de mon état de santé jubilaient en espérant le pire, je leur donne rendez-vous à mes obsèques le 6 novembre 2082", a écrit par humour Nzui Manto.